



« Cela fait quinze ans qu'Antigone me hante ; depuis un travail profond et bouleversant avec Philippe Hottier (école Mnouchkine). La lecture des auteurs qu'elle a séduits (Sophocle, Bauchau, Brecht, Cheng, Miller, Georges Steiner..) n'a fait que renforcer mon désir de l'habiter. Exclusion, Violence, Pouvoir, Rapports de force, Injustice. Tout cela me paraît terriblement d'actualité. Et c'est avec le clown, mon clown, Paquita, né lui aussi il y a quinze ans, que j'ai choisi de l'aborder. Antigone dérange ! Le clown dérange ! »

Ana Maria Venegas

--->>> [Interview audio d'Ana Maria Venegas qui nous parle de son spectacle "Antigone... Et moi"](#) ;



Le spectacle "Antigone... Et moi !" de la compagnie Théâtre au Vent, inspiré du mythe de Sophocle, sera présenté à La Distillerie Terrasson, le vendredi 11 février 2022 à 20h30

Ana Maria Venegas : Clown et mise en scène

Igor Quezada : Jeu et création musicale

Cristian Soto : Regard artistique à la mise en scène, création lumière, régie lumière

Florence Lavaud : Conseil artistique et accompagnement

- Infos et réservations : www.helloasso.com/evenements/antigone-et-moi , par mail à la.distillerie24@gmail.com, au 06.73.70.92.31 ou [page Facebook](#)

. Pass vaccinal obligatoire.

- Puis, le mercredi 16 février à 20h30, le spectacle "Chère nuit/Gris-bleu" sera présenté par le Collectif Zavtra, toujours à La Distillerie Terrasson.

Extraits vidéo d'Antigone...

<http://youtu.be/SZJcdlwe8QY>